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Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer    

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld                                          

 

 

Mainz, den 29.10.2024 

 

Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 12.11.2024 

 

Veranstaltung einer Informationsveranstaltung für die Schulgemeinschaft, den Ortsbeirat 
und die anliegende Nachbarschaft zu den geplanten baulichen Maßnahmen im Bereich der 
Münchfeldschule: 
 

Der Ortsbeirat möge beschließen: 

Der Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld bittet die Verwaltung, schnellstmöglich eine 
Informationsveranstaltung für die Schulgemeinschaft, den Ortsbeirat und die anliegende 
Nachbarschaft der Münchfeldschule und der geplanten Kita zu organisieren und abzuhalten, 
um über die anstehenden geplanten Baumaßnahmen ausführlich zu informieren.  

 

Begründung: 

In der Ortsbeiratssitzung vom 30.04.2024 wurde der Ortsbeirat seitens der GWM, über 

geplante Baumaßnahmen am Standort der Münchfeldschule informiert.  

Am 30. April wurde eine grobe Planung für die Bauprojekte,  Neubau/Anbau  der Mensa 

Ganztagsschule und Neubau der Kita Heiligenhaus, vorgestellt. Die Ortsbeiratsmitgliedern 

hatten  einige Fragen zu der verkehrlichen Anbindung der Baustelle(n), der neuen Kita  und 

des Mensalieferverkehrs. Bei der Fragestellung, wie und wo Verkehrsströme verlaufen 

könnten, und wo mögliche Zwischenlösungen bis zur Fertigstellung der Baumaßnahme 

(Mensacontainer) auf dem Areal positioniert werden könnten, wie auch die der 

Baustelleneinrichtung an sich, wurde seitens der GWM darauf verwiesen, dass die 

Planungen noch nicht so weit gediehen seien, um hier schon verbindliche Antworten zu 

geben.  

Zu den diversen Fragestellungen die die Ortsbeiratsmitglieder zur Sprache gebracht hatten, 

wurde seitens der Vertreter der GWM für die zweite Jahreshälfte 2024 eine weitergehende 

Informationsveranstaltung in Aussicht gestellt, bei der Fragen aus dem gesamten 

Themenkomplex ausführlich erörtert werden könnten.  
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Da es nun bereits Ende Oktober ist, sehen wir eine gewisse Dringlichkeit diese 

Informationsveranstaltung baldmöglichst auf den Weg zu bringen.  

Wir bitten darum, bei der Terminbekanntgabe auf eine frühzeitige Einladung der 

Betroffenen zu achten, damit möglichst viele die Chance haben diesen Termin 

wahrzunehmen!   

 

 

Für die CDU-Fraktion 

Jutta Lukas 

 

 


